# INFORMACIÓN DF





Para su consulta vía Internet ingresa a la página

# **EL UNIVERSAL**

# COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 28-OCT-2014

Página



Sección Metroyo la

# SEGURIDAD Y JUSTICIA

# GDF entrega 8 mil alarmas vecinales

- Anuncian un nuevo Centro de Monitoreo en Tláhuac
- Aparatos contribuirán a la atención de emergencias: MAM

#### PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El Distrito Federal tendrá la red de prevención del delito más grande de América Latina, aseguró el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

Afirmó que para combatir los índices delictivos es necesario reforzar la seguridad desde barrios y pueblos y no sólo en el centro capitalino.

"La ciudad de México tiene que contribuir con el tema de la seguridad, tenemos que reforzar la seguridad desde los barrios, desde los pueblos y desde las colonias, así se tiene que hacer. Nosotros en las delegaciones y en el país, en los municipios", enfatizó.

Durante la entrega de 8 mil alarmas vecinales en la delegación Tláhuac, el mandatario destacó que la instalación de estos aparatos se complementará con el Centro de Monitoreo de la demarcación, así como con la colocación de luminarias y cámaras de videovigilancia. Acompañado por el secretario de Seguridad Pública, Jesús Rodríguez Almeida y la jefa delegacional en Tláhuac, Angelina Méndez, apuntó que las alarmas no sólo deben ser utilizadas para denunciar actos delictivos sino también, para cualquier tipo de emergencia.

"No solamente son cuestiones delictivas, también puede ser una ayuda de cualquier forma o tipo de emergencia, de protección civil, de atención, solamente hay que apretar el botón", explicó el jefe de Gobierno del Distrito Federal.

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal detalló que cada una de las alarmas cuenta con un botón rojo que al oprimirlo permite hacer una llamada de manera automática, misma que será recibida en el Centro de Monitoreo, desde donde se identificará el domicilio en el cual se solicita el apoyo.

La meta de la actual administración es instalar 71 mil alarmas vecinales para el término de este año y concluir en 2018, con 501 mil 118 aparatos, que deberán ser complementados con 16 Centros de Monitoreo, es decir, uno por delegación.

"No solamente son cuestiones delictivas, también puede ser una ayuda de cualquier tipo de emergencia y atención, solamente hay que apretar el botón"

MIGUEL ÁNGEL MANCERA lefe de Gobierno del Distrito Federal

# **PLaJornada**

# COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 28-0CT-2014

Página

30

Sección Capita

■ Será la más importante de AL, señala Mancera; "fundamental, trabajar en este aspecto"

# Reforzará el GDF la seguridad con red de prevención de delitos

■ Incorporará alarmas vecinales, cámaras de videovigilancia, centros de monitoreo, más
luminarias y patrullas ■ Llama a resguardar mejor al país ■ Inaugura la Base Plata en Tláhuac

#### LAURA GÓMEZ FLORES

La ciudad de México contará con la red de prevención del delito más importante de América Latina, informó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. Afirmó que para mejorar las condiciones de seguridad en el país y en cada estado es fundamental trabajar en las labores de prevención.

En la inauguración del Centro de Monitoreo Base Plata, en Tláhuac, y la entrega de 8 mil 18 alarmas vecinales, señaló que el Distrito Federal tiene que contribuir en este aspecto, pero en una acción que involucre a la población, pues, de lo contrario, los problemas afloran.

"Tenemos que reforzar la seguridad desde los barrios, pueblos y colonias; lo mismo en las

delegaciones que en los municipios. No podríamos estar bien nada más en el centro de la ciudad, hay que trabajar en todo el territorio, con toda la gente, porque todos merecen la misma atención", afirmó.

Acompañado por los secretarios de Gobierno, Héctor Serrano, y de Seguridad Pública (SSP), Jesús Rodríguez Almeida, destacó que el Distrito Federal es "un gran territorio donde todos los días cuidamos, y hay que dar seguridad a 16 millones de personas", entre los que habitan y los que vienen a realizar diversas actividades.

Cada día se trabaja para consolidar una capital social, manteniendo un compromiso con toda la gente, lo cual implica reforzar los mecanismos de seguridad y prevención, mediante la instalación de alarmas vecinales, cáma-

ras de videovigilancia, centros de monitoreo, más luminarias y patrullas, indicó.

Las alarmas, por ejemplo, están conectadas al centro de monitoreo, donde se identifica el domicilio que solicita apoyo y la respuesta es inmediata. En caso de no obtener respuesta del solicitante, se envía una unidad a su casa para saber qué pasó.

El titular de la SSP precisó que con la activación de las alarmas no sólo se podrá solicitar apoyo policiaco para evitar la comisión de delitos, sino también por personas que escandalicen o cometen faltas a la Ley de Cultura Cívica, así como solicitar la intervención de bomberos,

de personal de salud o atención de servicios urbanos.

La seguridad pública es un eje fundamental para la administra-

ción delegacional, por lo que se cuenta ya con 34 patrullas y 32 motopatrullas, 245 cámaras de videovigilancia –a las que se sumarán 315–, y se han instalado 820 luminarias en colonias y mil 53 en los siete pueblos de la demarcación, afirmó la jefa delegacional, Angelina Méndez.

Destacó que se ha logrado reducir la incidencia delictiva 14 por ciento respecto del año pasado, pero aumentará con la puesta en marcha del centro de monitoreo, que significó una inversión de 12 millones de pesos, y la instalación de 9 mil 517 alarmas vecinales hacia 2018.

Mencionó que "estas son respuestas firmes y no quitaremos el dedo del renglón hasta que nos sintamos seguros y la delincuencia ya no tenga cabida en la delegación".

# **EL UNIVERSAL**

# COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 28-0CT-2014

Página

Sección Hetropo /

# POR SAN JUDAS CIERRAN 81 COMERCIO S

C.

# Jorge Silva, nuevo oficial mayor del DF

 El sustituto de Édgar Amador y ex diputado federal se desempeñó hasta ayer como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la ciudad de México

#### PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El ex procurador fiscal y ex diputado federal por el PRD, Jorge Silva Morales, fue nombrado por el jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, como titular de la Oficialía Mayor del DF,

La designación del nuevo funcionario se da a 14 días de que el ex oficial mayor Edgar Amador renunciara al cargo, derivado de una serie de audios en los que se le involucró en la compra de llantas a sobre precio y en el gasto por más de 450 mil pesos en la adquisición de café y azúcar.

Silva Morales se ha desempeñado en diferentes áreas del gobierno capitalino. Durante la administración de Marcelo Ebrard fue titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (2007-2010) y coordinador general del Gabinete de Gobierno y Seguridad (2010-2012).

EL DATO

En esta administración ha sido procurador fiscal y titular de la Unidad de Inteligencia Financiera Con Mancera al frente de la administración local, se desempeñó como procurador fiscal, hasta mayo del 2013 y titular de la Unidad de Inteligencia Financiera del DF, cargo que ocupó hasta ayer.

Antes de llegar al gobierno capitalino, Silva fue diputado federal de mayoría relativa por el PRD, en representación del distrito ocho en el Estado de México, correspondiente al municipio de Tultitlán.

Como diputado federal fue secretario de la Comisión de Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda y responsable de las auditorías del Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa).

En un comunicado, el gobierno capitalino destacó que es licenciado en Administración por la UNAM y maestro en Administración Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública. Es candidato a doctor en Administración por la Universidad Anáhuac.

En la titularidad de la Unidad de Inteligencia Financiera dependiente de la Secretaría de Finanzas del DF, que ocupaba Silva Morales, fue nombrada María de los Ángeles López Peña, quien es licenciada en Derecho por la UNAM.







Fecha 28-OCT-2014

Página

\_6

Sección dan Idad

#### SECRETARIO DE TURISMO

# Se compromete con Turibox

De visita en Tepito para reinaugurar el Deportivo Maracaná, el secretario de Turismo capitalino, Miguel Torruco, se comprometió a impulsar una ruta del Turibús que recorra puntos emblemáticos de este barrio, famoso por ser cuna de destacados púgiles mexicanos.

Acompañado por la secretaria federal del ramo, Claudia Ruiz Massieu; el subsecretario de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, Roberto Campa Cifrián, y la boxeadora Ana María Torres, Torruco pidió al Consejo Mundial de Boxeo que intervenga para promover en el Distrito Federal combates de primer nivel de este deporte.

-DE LA REDACCIÓN







Fecha 28-OCT-2014

Página <u>16</u>

Sección Cadad

Son autos particulares y sin cromática, señalan

# Protestan contra servicio de taxi solicitado vía app

Mientras las autoridades aplican operativos y multas a los llamados "regulares", las unidades requeridas mediante celular solo pagan tenencia y verificación, se quejan

Ilich Valdez/México

Federal exigieron al gobierno capitalino y a la Secretaría de Movilidad que realicen operativos contra otros servicios de taxi y acaben con las aplicaciones de dispositivos móviles que los fomentan.

Ignacio Rodríguez, presidente de la Asociación de Taxistas Regulares, que agrupa a 10 mil personas, señaló que a través de las aplicaciones se presta servicio de transporte "ilegal, con unidades que no cuentan con concesión ni tampoco con la cromática oficial".

Frente al antiguo Palacio del Ayuntamiento, Rodríguez dijo que las empresas que operan con aplicaciones no cumplen las condiciones jurídicas y fiscales en la ciudad y trabajan sin restricción alguna.

nos ponen las multas más altas", señaló Ignacio Rodríguez.

Aunque no existe un censo oficial, hay estimaciones de que en la ciudad ya hay más de 20 mil taxis que operan, principalmente, con aplicaciones como UBER y Cabify, indicó el líder de los choferes.

que el Instituto de Verificación mente diversos impuestos como axistas del Distrito Administrativa del Distrito Fe-tenencia, revista y verificaciones, deral (Invea) y a la Semovi que dos veces por año. Además deben se actúe contra ellos y no solo contra los que estamos regulares y pagamos impuestos".

> ciación dijo que esta semana definirán su plan de acción, físico-mecánica de las unidades. el cual contempla marchas y bloqueos en caso de que las Agrupación amaga con autoridades los ignoren.

lo estamos viendo, porque no es marchas si el GDF y la operando con app y ninguno Semovi no la atienden posible que haya 20 mil taxis hava sido remitido al corralón. Muchos de ellos están ligados al PRD y operan como si nada Para pedir una unidad ocurriera", indicó Rodríguez.

servicio seguro, pero ellos no están registrados en el padrón de la Secretaría de Movilidad y Vehículos en minutos nosotros sí".

Daniel Medina, dirigente "A los taxistas regulares nos de taxistas regulares Génesis, hacen operativos todos los días, manifestó que las aplicaciones nos meten al corralón y además "generan un pirataje abierto y publicitado, lo que impulsa una competencia desleal".

> Además, añadió que es cubierto por las autoridades, debido a que hay vacíos legales en la Ley de Movilidad sobre ese tema.

"Son autos particulares, entonces a ellos no los paran los del Invea", comentó Medina.

Rodríguez informó que exigen Los taxis regulares pagan anualtener taxímetro, y realizar su verificación.

Mientras, los autos particulares El representante de la aso- solo pagan tenencia y verificación y no realizan la inspección

"Sabes que están apadrinados, realizar bloqueos y

"Supplestamente prestan un dan un click, comparten su ubicación y llega la

> MILENIO dio a conocer en agosto de 2013 el auge de las aplicaciones para solicitar un supuesto "taxi seguro y confiable".

Para pedir una unidad solo se abre la aplicación, comparten su ubicación y en unos minutos llega la unidad, de la cual inclusive mandan la fotografía del chofer, placas, color y modelo de la unidad.

Inclusive dan la opción de

cargar el costo del pasaje a una tarjeta de crédito previamente registrada en el celular.

Además, ofrece la opción de seguir el recorrido de la unidad cuando se aproxima a tu localización.

Entre las aplicaciones más populares están Uber, Clicab, Yaxi, Taxislibres, Taxiaviso y Easytaxi, entre otras, las cuales son gratuitas.

A los usuarios no les cobran las comisiones, pero los prestadores del servicio tienen que pagarla, y van de 5 a 10 pesos dependiendo la aplicación.

En la página de Easy Taxi comparten testimonios de usuarios, como el de Lizeth Jiménez: "No solo llega el taxi rápido, sino que también te envían todos los datos del conductor y una foto para que lo reconozcas". M







Fecha 28-OCT-2014

Página \_\_\_\_\_

Detienen a notificador de TSJ por usar documentos apócrifos

# Falsifica traslados de reos peligrosos

Intenta llevar a su juzgado, sin justificación, a tres presos

YÁSCARA LÓPEZ

Ocupando documentación falsa Amado Ávila Negrón, empleado del Juzgado 17 Penal del Tribunal Superior de Justicia del DF, intentó en tres ocasiones sacar del penal "El Diamante", a reos de alta peligrosidad.

El hombre, de acuerdo con la versión oficial de la Procuraduría de Justicia, solicitó el jueves el traslado a la rejilla de prácticas de su juzgado, de dos hombres sentenciados por plagio, homicidio y extorsión.

Esto a pesar de que el Juez 17 Penal, con quien trabaja Ávila Negrón no llevó los juicios de los internos, ni tampoco conoce de alguna causa penales que implique a los detenidos.

cializado, y entre sus funciones estaba el llevar notificaciones a los reclusorios.

Los hombres que intentó sacar del Centro Varonil de

# Y resulta ser hermano de juez

YASCARA LÓPEZ

El notificador del Tribunal Superior de Justicia, detenido por intentar el traslado de reos con documentación falsa, resultó ser hermano del Juez 68 Penal, Santiago Ávila Negrón, según información oficial del Poder Judicial.

Este juez, de acuerdo con el TSJDF, desde 1995 acumula 23 quejas en el Consejo de la Judicatura del DF.

tha Acatitla para las supuestas diligencias en la rejilla de prácticas son considerados reos de alta peligrosidad.

Uno de ellos es Sergio Rey Martínez Olguí, acusado de tres homicidios y con sentencia de 77 años.

El otro interno fue identi-El empleado se desempeña- ficado como Agustín Miranda ba como Administrativo Espe- Orozco, sentenciado a 64 años de cárcel por secuestro, evasión de reos, portación de armas y tres robos.

El empleado del TSJDF, según la Procuraduría, no cum-Reinserción Social Santa Mar-plió su cometido pues personal

Todas las quejas están relacionadas con su labor, y los queiosos señalaron presunta corrupción por parte del juzgador en cuanto a la toma de decisión en sus sentencias.

En 2011 el juez fue acusado ante la Comisión de Derechos Humanos por acoso sexual en su juzgado.

En 2013 una empleada lo denunció penalmente ante la Procuradurla capitalina por amenazas.

penitenciario solicitó al Juzgado que rectificara la solicitud de traslado, pero negaron que hubieran dado la orden.

zaron a indagar al notificador.

El viernes 24 de octubre Ávila Negrón regresó nuevamente a "El Diamante" y pidió otro traslado; ocupó el mismo estaba exactamente redactada como las peticiones hechas por los jueces.

ladado a la rejilla de prácticas esa evasión.

Fernando Rea Prado, quien fue acusado de robo calificado, homicidio y extorsión y cumple una sentencia acumulada de más de 34 años de prisión.

Las autoridades penitenciarias se percataron del nuevo intento y lo denunciaron en la Procuraduría, por lo que fue detenido y consignado a un juez penal del Reclusorio Oriente por el delito de uso de documento falso agravado.

El detenido se negó a declarar al Ministerio Público el el motivo por el que pretendía llevar a los reos a su juzgado.

Ávila Negrón es el primer empleado detenido del TSJDF vinculado con el uso de documentos falsos usados para solicitar traslados de los reos.

Además, el detenido es her-Y ese mismo jueves comen- mano del Juez 68 Penal Santiago Ávila Negrón, quien llevó el caso de Yakiri Rubio, la joven acusada de matar al hombre que la violó.

El año pasado siete reos de modus operandi y entregó do- la a Penitenciaría del DF se fu-cumentación falsa, pero que garon con papeletas de libertad garon con papeletas de libertad originales que contenían información falsa.

Cuatro empleados de la Ese día pidió que fuera tras- cárcel va fueron acusados por







Fecha 28-OCT-2014

Página PP/

Sección consider

# METRO DESTINARÁ \$43.8 MILLONES PARA MEJORAR ESTACIONES

La Gaceta Oficial del Distrito Federal publica los fallos de seis licitaciones de obras que deberán concluir antes del 31 de diciembre.

# STACION RENOVA

A través de seis licitaciones restauran espacios de la red del transporte público; el ala norte de Revolución sigue en obra >5

suma el gasto de los proyectos en proceso

aprobaron el mismo número de licitaciones

# lejoran estaciones $343.8 \, \mathrm{millo}$

Las obras van de la impermeabilización de andenes, pasillos y reparación de techumbres en talleres al sisterna contra incendios en la Línea 7

POR MARÍA FERNANDA NAVARRO fernanda.navarro@glmm.com.mx

Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro destina 43.8 millones contratación de reparaciones y mantenimiento en diversas áreas de su red.

La Gaceta Oficial del Distrito Federal publicó ayer los fallos de seis licitaciones para el tratado, sellado e inyección de filtraciones en estaciones e interacciones de la red del STC; mantenimien-

to de cárcamos y drenajes, y sustitución y repara-ción de rejillas en estructuras de tramos subterráneos.

De acuerdo con la información, los ganadores de las licitaciones públicas nacionales, convo-

cados por el STC en agosto pasado, deberán entregar las obras antes del 31 de diciembre.

Se trata de seis asignaciones de pesos para la que incluyen mantenimiento de techumbres de naves en los talleres de Constitución de 1917, Ticomán y Zaragoza por 11 millones 635 mil 866 pesos; el mantenimiento del canal cubeta, cárcamos y drenajes de todas las líneas del Metro por tres millones 878 mil 226 pesos; la impermeabilización de azoteas en estaciones e interestaciones por cuatro millones 740 mil 427 pesos, entre otros trabajos.

Tembién se desarrollará el proyecto ejecutivo para el Sistema de Protección Contra Incendio basado en la implementación de una red húmeda para el tramo

Barranca del Muerto-El Rosario de la Línea 7, que costará 14 mi-Hones 242 mil 422 pesos.

Revolución sigue cerrada

Con un mes de retraso en la reapertura del acceso norte de la estación Revolución de la Línea 2 las obras de remodelación

continúan a cargo de la empresa Innovaciones Técnicas en Cimentación, S.A. de C.V.

Al inicio de los trabajos de remodelación, en mayo pasado, el STC anunció que en septiembre se abriría el acceso que fue tapiado para evitar el acceso de los usuarios y se iniciaría

con la segunda etapa de la modernización en el acceso sur de la estación.

La modernización integral de dicha estación, a la que arriban 39 mil usuarios todos los días, deberá estar lista para antes de que finalice el año, anunció el STC en su momento.









Fecha 28-OCT-2014

Página

Sección MECOND C

#### SECRETARÍA DE SALUD CAPITALINA

# Publica metas para 2018

POR CINTYA CONTRERAS

cintya.contreras@gimm.com.mx

La reducción en la inciden cia de enfermedades crónico degenerativas, del cáncer d mama y cáncer cervicouteri no serán los ejes prioritario de trabajo para la Secretaría de Salud en los próximos cuatro años, establece el Programa Sectorial 2013-2018 publicado ayer en la Gaceta Oficial.

El plan de trabajo, que se desprende del Programa General de Desarrollo del DF 2013-2018, marca las áreas de oportunidad sobre las cuales se enfocará la autoridad sanitaria, en la que también se incluye lograr el ejercicio pleno y universal del derecho a la salud y la reducción del sedentarismo fisico en la población de la ciudad

especialmente en niños, niñas y adolescentes.

"Establecer las rutas prioritarias a mediano y largo plazo en materia sanitaria, para que al 2018 se disponga de un mejor acceso a los servicios de salud con énfasis en las poblaciones en situación de vulnerabilidad, así como de atención médica oportuna y de calidad.

"Un menor impacto de los riesgos y daños a la salud asociados a los hábitos y conductas nocivas, en especial en el caso de las enfermedades crónico-degenerativas; así como rendición de cuentas y el manejo eficiente y eficaz de los recursos públicos, sociales y privados que se aplican en el sector salud para beneficio de la población de la Ciudad de México", indica Armando Ahued en la presentación del plan.

Detalla que también planean trabajar en la disminución del consumo de drogas y sustancias adictivas, y favorecer tanto la atención como la rehabilitación de la población afectada.







Fecha 28-OCT-2014

Página

DESTACAN QUE TIENEN CARÁCTER PREVENTIVO

Sección Comumdad

# elegados apoy ntos de revisión

POR FILIBERTO CRUZ

fcruz@gimm.com.mx

os jefes delegacionales en Benito Juárez y Magdalena Contreras avalaron la colocación de puntos de revisión por parte de la policía capitalina al afirmar que es aceptable sacrificar un poco de la libertad personal si esto significa mayor seguridad para todos.

Esto, luego de que Excélsior publicara ayer que hay 84 de estos dispositivos en distintos puntos de la ciudad que no son bien vistos por ciudadanos y diputados locales ya que, afirman, carecen de protocolos de revisión.

"Los retenes, siempre y cuando se lleven a cabo cumpliendo con todas las garantías constitucionales de los ciudadanos, a mi juicio es algo bueno. Se ha escrito mucho al respecto.

"Por ejemplo, en los aeropuertos yo cedo mi tranquilidad o el que no se metan conmigo por el hecho de que a todos los demás los revisen. Se pierde una cierta libertad por la seguridad de todos los demás", explicó Jorge Romero, jefe delegacional en Benito Juárez.

En tanto, Leticia Quezada, delegada en Magdalena Contreras, justificó el trabajo de la policía capitalina y señaló que las revisiones se tienen que hacer.

La funcionaria aseguró que no se trata de retenes, sino de Es aceptable limitar las libertades si el precio es la seguridad, coinciden titulares de B. Juárez y M. Contreras

puntos de revisión de carácter no creo que en esencia un retén o preventivo. Explicó que sólo la Federación instala retenes.

"No son retenes, yo creo que hay que ver con mucha sensibildad en materia de derechos humanos. Es una situación de revisar, obviamente la Secretaría de Seguridad Pública del DF no puede dejar de hacer ciertos trabajos, ciertas revisiones, pero son muy diferentes a los retenes, aquí son puntos de revisión que son en materia de prevención.

"Los retenes obviamente estamos hablando de lo que existe a nivel federal en las diferentes carreteras en donde no se sabe y de algún modo son articulados por militares y por la Policía Federal. En este caso son puntos de revisión porque les preguntan en qué condiciones vienen, si traen alguna arma", detalló.

Respecto a que algunos ciudadanos han expresado su molestia por la falta de protocolo en las revisiones y además señalan ser víctimas de abuso por parte de algunos agentes, Romero aceptó que si las revisiones no son realizadas con profesionalismo y respeto a los derechos humanos, un trabajo que tiene buenas intenciones puede convertirse en algo negativo a los ojos de la ciudadanía.

"Algo que en esencia es muy bueno, mal tratado o con falta de respeto, es algo que en esencia bueno se convierte en malo, pero

cualquier situación en donde uno cede su libertad sea en esencia malo. Está en manos de las autoridades hacerlos como se debe", puntualizó.

No obstante, a pesar de las inconformidades ciudadanas por la aplicación de estos dos operativos en la vía pública, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal no tiene registro de queja alguna sobre abusos cometidos por policías preventivos.

En las revisiose pierde una cierta libertad por la

#### Afirman que hay baja incidencia delictiva en el sur

En conferencia de prensa, los jefes delegacionales en Benito Juárez v Magdalena Contreras, junto con el de Coyoacán, Mauricio Toledo, y Tlalpan, Maricela

Contreras, coincidieron en que la incidencia delictiva al sur de la ciudad disminuyó.

Explicaron que del 1 de ene-

ro al 19 de octubre la incidencia criminal bajó 13.4 por ciento y se realizaron un total de cuatro mil 450 remisiones ante el Ministerio Público del fuero común con cinco mil 811 personas puestas a disposición.

Del total de remisiones, 631 con 889 detenidos se realizaron por delitos de alto impacto, lográndose la desarticulación de 58 bandas delictivas y 117 células delincuenciales.

Además, se incautaron 59 armas de fuego, 73 armas blancas y 24 armas réplicas, detallaron.

Los jefes delegacionales informaron que el robo a transeúnte bajó 28.5 por ciento, el robo de vehículo disminuyó3.4 por ciento, el robo a negocio con violencia se redujo 9.7 por ciento, robo a repartidor, 35.6 por ciento y las lesiones por arma de fuego bajaron 14.9 por ciento.

También se realizaron 422 remisiones al Ministerio Público por narcomenudeo, con 503 detenidos.

"El centro de monitoreo se encuentra a un 90 por ciento y estamos a punto de inaugurar el C2 que corresponde a la delegación Coyoacán que estará en Miguel Ángel de Quevedo y Pacífico, destacó Toledo.

# **ELUNIVERSAL**

# COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 28-OCT-2014

Página

2

Sección Mempol

# Van por 2 mil 150 mdp para el Cablebús

 La construcción del teleférico, que iría del pueblo d San Bernabé en Magadalena Contreras hacia el Metro CU, podría realizarse en tres etapas para concluir en 2018

#### PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El teleférico que se construirá en la delegación Magdalena Contreras como medio de transporte público tendrá un costo de 2 mil 150 millones de pesos, afirmó la titular de la demarcación, Leticia Quezada.

Informó que, la semana pasada, sostuvo una reunión con representantes de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y de la Secretaría de Obras local donde se informó que el proyecto es viable.

"Ya hay una anuencia de que está al 100%, el proyecto es viable, ahora lo que vamos a hacer es que en una próxima conferencia, el jefe de Gobierno estará dándolo a conocerpara ir a la pelea de recursos de este proyecto", comentó.

4

firmas participaron en la licitación pública nacional para realizar el proyecto del teleférico, que no incluye la obra civil

Durante el reporte semanal que dan a conocer las jefaturas delegacionales en materia de seguridad, en esta ocasión correspondiente a la zona sur, Leticia Quezada explicó que la construcción del Cablebús podría realizarse en tres etapa e iniciar las obras el próximo año, para concluirlas en 2018.

Señaló que para ello y como parte del Paquete Económico 2015, el gobierno delegacional y del DF buscarán que se otorguen recursos a esta obra para iniciar los trabajos.

El Cablebús irá del pueblo de San Bernabé, en Magdalena Contreras, a la estación del Metro Universidad, y permitirá a los habitantes de las zonas altas de la demarcación tener una opción de transporte público.

Sobre el desarrollo de la obra se informó, en marzo de este año, que la empresa Cal y Mayor fue la encargada de realizar el proyecto (que no incluye la obra civil) del teleférico, luego de ganar en la licitación LO009000988-N1-2014, en la que participaron cuatro firmas.

Para la puesta en marcha del teleférico también se ha buscado la asesoría del Metro de Medellín, Colombia, quien opera tres líneas de Metrocable en dicha ciudad.







Fecha 28-OCT-2014

ha 28-0CT-2014 Página 9 Sección Marico De enero a septiembre reportaron 9 mil 330 quejas en 9 delegaciones

# Hay 12 mil 545 baches en avenidas y calles del DF

AGENCIA DE GESTIÓN URBANA informa que es baja la respuesta de las autoridades para resolver el problema; Benito Juárez sólo atendió 345 casos de un total de 824

Por Yared de la Rosa > mexico@razon.com.mx

as delegaciones Álvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Iztacalco, Iztapalapa, Tlalpan, Venustiano Carranza y Xochimilco son las más ineficientes en atender y solucionar los problemas de bacheo.

Por medio de transparencia la Agencia de Gestión Urbana (AGU) informó que dichas delegaciones, del 1 de enero al 29 de septiembre, tuvieron nueve mil 330 reportes por baches, de los cuales atendieron sólo dos mil 918 y quedaron pendientes seis mil 412.

Hasta septiembre 29, según la dependencia había 12 mil 545 reportes por baches en la Ciudad de México, de los cuales siete mil 901 fueron por hoyos en las vías secundarias y cuatro mil 644 en vialidades primarias.

El panista Jorge Romero ha presumido en varias ocasiones que la demarcación a su cargo, Benito Juárez, ostenta el segundo lugar, a nivel capitalino, en eficiencia para atender demandas ciudadanas.

Sin embargo, de acuerdo con la información de la AGU, sólo atendió 345 reportes de estos deterioros en la carpeta asfáltica, de un total de 824. Aunque para este año tiene presupuestados 16 millones 858 mil pesos para el mantenimiento y rehabilitación de vialidades Secundarias según informó la oficina de transparencia de la demarcación.

Mientras, Iztacalco, encabezada por Elizabeth Mateos, tuvo un presupuesto para bacheo de cuatro millones de pesos, pero la delegación sólo atendió 226 quejas por estos agujeros, de un total de 671.

En la misma situación están Coyoacán e Iztapalapa, ya que a la primera demarcación le asignaron mil mdp y a la segunda, 5 mil 500 mdp.

El bacheo y la pavimentación de vías secundarias corresponden a las delegaciones, mientras la Secretaría de Obras y Servicios es la responsable de las vías primarias (ejes y vialidades rápidas).

A esta dependencia han ingresado 21 mil 726 quejas, de las cuales aún no atiende cuatro mil 644, aunque recibió para este año un presupuesto de 400 mdp para repavimentar vialidades.

**ESTA SEMANA** el GDF dará a conocer el programa de bacheo, que incluye vialidades primarias y secundarias, con una inverción de100 mdp.

Registros en lo que va del año Los reportes de huecos en vías secundarias son atendidos por la de-marcación correspondiente, mientras que aquellos en vías primarias están a cargo del Gobierno del Distrito Federal.

DELEGACIÓN	REPORTADO	ATENDIDO	PENDIENTE
Álvaro Obregón	2,776	839	1,937
Azcapotzalco	356	223	133
Benito Juárez	824	45	479
Coyoacán	1,057	497	560
Cuajimalpa	79	72	7
Cuauhtémoc	1,159	560	599
Gustavo A. Madero	760	412	348
Iztacalco	671	226	445
Iztapalapa	1,194	469	725
Magdalena Contreras	433	352	81
Miguel Hidalgo	1,059	352	210
Milpa Alta	6	6	0
Tláhuac	324	213	111
Tlalpan	1,056	102	954
Venustiano Carranza	634	152	482
Xochimilco	1,118	288	830
TOTAL:	13,506	5,605	7,901
Secretaria de Obras y Servici	0 21,726	17,082	4,644
TOTAL:	35,232	22,687	12,545







Fecha 28-OCT-2014

Página \_

Sección Mexico

Las reparaciones del pavimento

Para resolver esta problemática, el GDF recubre las averturas con un material caliente que puede ser moldeado.

El proceso de bacheo

Los reportes ciudadanos son la forma más confiable para poder conocer el número y la ubicación de estas imperfecciones en la ciudad.

Al caer en uno, o si se identifca dónde Accar en uno, os se derinta donde se encuentra alguno, la persona debe reportario al 072, o por medio de la aplicación **072Movil**, disponible para sistemas Android e iOS.

Reparación: Las cuadrillas de trabajadores del Distrito Federal rellenan el hoyo con asfalto caliente, material que puede ser vertido de manera manual o mediante maquinaria especializada.

Anualmente se asignan grupos de trabajo para la reparación de calles y banquetas; no obstante, el periodo anual de lluvias debilita estas reparaciones y el problema se vuelva a presentar.

Aplanado

La compresión del material asfáltico es fundamental para mantener la integridad del pavimento, por esta razón se utilizan aplanadoras para comprimirlo y darle regularidad.

Una opción al vertido asfáltico normales el concreto hidráulico que puede durar hasta 15 años, esta medida elevaría el costo de las reparaciones a corto plazo.

> El asfalto es el aglutinante del pavimento, en esta mezcla se utilizan grava, arena, petróleo crudo y compuesto casi por completo de betún bitumen, lo que ayuda a aglutinar todos los materiales. Para vertirlo debe encontrarse caliente y al enfriarse tomará consistencia y cohesión.







Fecha 28-OCT-2014

Página \_\_\_\_

Sección

Obtienen dirigentes ganancias mensuales por permitir puestos

# Se embolsan \$376 mil líderes de ambulantes

Cobran 'permisos' en tianguis de la Doctores y Av. Cuauhtémoc

RICARDO RIVERA Y ALBERTO ACOSTA

Cobrar ilegalmente por el uso de la vía pública es un negocio redondo.

Dos líderes ambulantes de la Delegación Cuauhtémoc se llevan a la bolsa 376 mil 800 pesos al mes por permitir a vendedores colocar sus puestos.

La más ganona es la "La Güera", quien controla el tianguis del Parque Ramón López Velarde, pues cada fin de semana se embolsa 85 mil 200 pesos, sin que pague un solo centavo al erario por regentear ese espacio público y permitir que los ambulantes se roben la luz.

La mujer cobra 150 pesos al día a cada uno de los 284 vendedores a los que permite colocar sus carpas, lo que al día son 42 mil 600 pesos, es decir, 85 mil 200 el fin de semana y 340 mil 800 pesos al mes.

El otro caso es el de un supuesto inspector de Vía Pública de la Delegación, apodado "El Azul", quien se echa a la bolsa cada domingo 9 mil pesos por permitir a vendedores colocarse en las "colas" de tianguis de la Colonia Doctores.

El hombre cobra 150 pe-

sos al día a cada uno de los 60 vendedores que se instalan los domingos en el mercado, lo que

suma y 36 mil pesos al mes.

Ninguno de los dos entrega parte de esos recursos a la Delegación.

"No nos están pagando nada, porque para nosotros es importante revisar si los vamos a dejar ahí o les vamos a ofrecer otro espacio.

"En donde entonces sí les digamos (...) vas a tener que hacer un pago a Tesorería para que puedas estar vendiendo", reconoció el Delegado Alejandro Fernández sobre el tianguis de "La Güera", ubicado frente al Centro Médico Siglo XXI.

Los informales de ese mercado se roban la luz a través de un 'diablito" que fue instalado en una de las luminarias del parque.

"El tema de la luz, están jalando alumbrado público que sí requieren regularse y ahí ne-

cesitamos una acción conjunta con CFE", expuso Fernández.

El tianguis se coloca los sábados y domingos con anuencia del Delegado, quien justificó que los comerciantes fueron reubicados del camellón Álvaro Obregón, que actualmente está en remodelación.

"El tema es en dónde los vamos a reubicar, que estén en mejores condiciones", defendió.

En tanto, los comerciantes de tianguis que se instalan en

# Negocio redondo

Quienes cobran a ambulantes no dan un centavo, al menos oficialmente, a la Delegación.

#### **EN LA DOCTORES**

- El supuesto inspector es conocido como "El Azul".
- Cobra 150 pesos a cada uno de los 60 comerciantes que forman la cola del tianguis.
- Esos vendedores no están en el padrón de la Secretaria de Desarrollo Económico.
- Al mes, se lleva 36 mil pesos.

#### EN AV. CUAUHTÉMOC

- En el Parque Ramón López Velarde opera "La Güera".
- Cobra 150 pesos a cada uno de los 284 vendedores.
- Una parte de los comerciantes vendian en el camellón de la Av. Álvaro Obregón.
- Al mes, la mujer se lleva 340 mil 800 pesos.

avenida Sullivan, que no están en el padrón autorizado por la Secretaría de Desarrollo Económico, le pagan a "El Azul".

El sujeto acude todos los domingos entre las 11:00 y las 14:00 horas, para recibir el dinero, pero ahora lo hace con mayor discreción, luego de que este diario publicara en abril su actividad.

"Desde que se publicó la nota en el periódico, es más cuidadoso, y ya no pasa a hacer el cobro a los puestos. Cita a los compañeros que dan la cuota en las esquinas", comentó Roberto, comerciante

del tianguis de Sullivan.

Incluso "El Azul", que no es reconocido como inspector por la Delegación, ya no acude a un tianguis de la Condesa, donde también cobraba.







Fecha 28-OCT-2014

Página

Sección Aparal

El proyecto es viable, está listo para empezarse en 2015 y quedar concluido dentro de dos o tres años

#### POR FILIBERTO CRUZ

fcruz@aimm.com.mx

El teleférico en Magdalena Contreras, proyecto conocido como Cablebús, costará poco más de dos mil 150 millones de pesos y se empezará a construir en 2015 para quedar concluido en dos o tres años, dijo la delegada Leticia Quezada.

"Este proyecto va a costar

cerca de 2 mil 150 millones de mos dias.

pesos y pues esto podría ser que se realizara en tres etapas, termi-reunión con la Secretaría de Conando hasta el año 2017-2018. Se municaciones y Transportes y la inicia el próximo año, se inicia la Secretaría de Obras del Gobierpelea de recursos", puntualizó la no del Distrito Federal donde nos jefa delegacional.

La funcionaria señaló que famoso teleférico Cablebús. sostuvo una reunión con autoridades de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y la Secretaría de Obras capitalina en la que se le afirmó que el proyecto ejecutivo está terminado.

Abundó que el proyecto es Miguel Ángel Mancera Espinosa dará más detalles en los próxi-

"La semana pasada tuvimos dieron a conocer el proyecto del

"Ya hay una anuencia de que está al cien por ciento. El proyecto es viable, ahora lo que vamos a hacer es que en una próxima conferencia el Jefe de Gobierno estará dándolo a conocer para ir a la pelea de recursos", señaló.

Quezada detalló que el proviable y que el jese de Gobierno vecto culminará en 2017 o 2018

mediaciones de la estación Copilco del Metro al paradero de San Bernabé.

El Cablebús busca descongestionar el tránsito en una delegación donde las vialidades son angostas y el transporte público causa problemas de circulación, sobre todo en la parte alta.

# • Lą Jornada

## COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 28-OCT-2014

Página

Sección Capital

■ Denuncia agresiones a brigadas del sol azteca en Cuajimalpa

# Demanda el PRD-DF a líderes del tricolor actuar con civilidad política

#### RAÚL LIANOS SAMANIEGO

Líderes del PRD capitalino pidieron ayer a las dirigencias del PRI en el Distrito Federal y en Cuajimalpa actuar con "civilidad política", luego de que una brigada del sol azteca fue intimidada y agredida por un grupo de personas, a las que vinculan con el tricolor y presuntamente laboran en esa delegación. Ante eso, demandaron al titular de esa demarcación, Adrián Ru- tínez Cruz, militante del PRD, el valcaba, que se deslinde de esos hechos y evite que se generen

casos de crispación social.

En conferencia de prensa, a la que acudieron el presidente del PRD-DF, Raul Flores; los diputados federales Luis Cházaro y Carlos Augusto Morales, así como la lideresa de este partido en Cuajimalpa, Arcelia Cruz, coincidieron, con sus matices, en que es fundamental que en este recién iniciado año electoral se respete la legalidad

Según el dicho de Álvaro Marjueves pasado fueron objeto de esas agresiones mientras hacían

pintas para convocar al informe del diputado Luis Cházaro, por lo que interpusieron una denuncia de hechos ante la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal.

Flores hizo un llamado a la dirigencia del PRI-DF y a su comité en Cuajimalpa a conducirse con tolerancia, a cesar el hostigamiento contra los perredistas en la delegación, a respetar la legalidad en el actual proceso electoral sin menoscabo de colores o partidos, y a hacer un compromiso de que la pluralidad política se pueda expresar en total libertad.







Fecha 28-OCT-2014

Página \_\_\_

2

Sección Cavada

# Ignora Delegado estatus de El Calerón

DALILA SARABIA

Hasta el momento, el Delegado Mauricio Toledo desconoce —de forma oficial- la situación jurídica de la gasolinera El Calerón, por lo que no puede tomar acciones para garantizar que el espacio continúe cerrado por violar el uso de suelo en Coyoacán.

Sin embargo, afirmó Toledo, en cuanto se notifique a la Delegación, su Administración analizará las medidas a tomar.

"Nosotros hemos señalado que vamos a ser respetuosos de las instituciones y no vamos a violentar cualquier resolución que imparta justicia.

"En el momento en que yo tenga firme y formal (el levantamiento de la suspensión) tomaremos una decisión en conjunto con el Invea", aseguró Toledo.

REFORMA informó que el Juez Décimo Primero de Distrito en Materia Administrativa del DF, Agustín Tello Espíndola, ordenó levantar a la gasolinera El Calerón, los sellos de clausura, a pesar de no tener permisos.

De acuerdo a Meyer Klip, titular del Instituto de Verificación Administrativa, los sellos fueron retirados desde el jueves 16 de octubre.

Por ello, adelantó Klip, impugnará la decisión judicial a fin de mantener cerrada la gasolinera de la Colonia San Francisco Culhuacán.